

Inauguración de luces de la cancha municipal

Escrito por Administrador

Martes, 15 de Octubre de 2019 00:00

{besps}deporte15102019|width=215|height=143{/besps}

El pasado día jueves 26 de septiembre por la noche se encendieron las nuevas luminarias de la cancha municipal de césped sintético y se disfrutó del partido entre las categorías libres de Roque Pérez y Saladillo. Desde ahora se amplían los horarios de entrenamiento de las distintas disciplinas que juegan en la cancha así como también nace la posibilidad de realizar eventos deportivos nocturnos.